

HALLOWEEN 2010: TURNHALLENGEIST DES TVB GESUCHT:



Auf der Suche nach dem Turnhallengeist Poldi und dessen Schatz machte eine Meute verkleideter Geister, Monster und Superhelden eine Nachtwanderung ins Feld. Mit schwenkenden selbst geschnitzten Zuckerrübenlaternen wurde der Weg unheimlich erleuchtet. Der Geist konnte durch markige Sprüche von seinem Schatz vertrieben werden und die süße Beute wurde sogleich verschlungen. Auf dem Gelände des TVB brannte ein Lagerfeuer und viele scheußliche Sachen zur Stärkung wurden verspeist. Hier konnte Abteilungsleiterin Moni Appel die wuselnde Menge zu einer Gruselgeschichte um Geist Poldi wieder versammeln, der gebannt gelauscht wurde.